

Ressort: Sport

Deutsche Handballer gewinnen den Supercup

Hamburg, 04.11.2013, 08:26 Uhr

GDN - Die deutsche Handballnationalmannschaft hat den Supercup 2013 mit drei Siegen aus drei Spielen souverän gewonnen. Das Team von Bundestrainer Martin Heuberger setzte sich in seinem letzten Spiel am Sonntag mit 24:23 (11:11) gegen Polen durch.

Zuvor waren bereits gegen den Olympiazweiten Schweden (29:24) und Ägypten (36:26) Erfolge erzielt worden. Sowohl Trainer Heuberger als auch Bob Hanning, Vizepräsident des Deutschen Handballbundes (DHB) für den Leistungssport, zeigten sich mit der Bilanz zufrieden. Hanning bezeichnete die Leistung vom Wochenende als einen "Schritt in die richtige Richtung". Der Supercup ist ein Handballturnier für Männer-Nationalmannschaften, das alle zwei Jahre – üblicherweise im November - in Deutschland ausgetragen wird. Die deutschen Handballer konnten den Wettkampf nunmehr sechs Mal für sich entscheiden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24539/deutsche-handballer-gewinnen-den-supercup.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com